Seite: 94

CLIP media service

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Gay-Community feierte im Prater

Die Trachtenparty der Schwulen und Lesben ist längst ein Wiesn-Fixpunkt.

Andersrum. Am Freitag erstrahlte das Wojnar-Zelt auf der Wiener Wiesen in zartem Rosa. Bei der alljährlichen "Rosa Wiesn" feierte die heimische Gay-Community ihr Oktoberfest. Darunter auch zahlreiche Prominente. Allen voran lässt sich TV-Star Alfons Haider das Spektakel seit Jahren nicht entgehen. Auch Uwe Krögers Ex-Freund Christopher Wolf feierte ausgelassen. Dass man auch als Hetero auf der rosa Wiesn seinen Spaß haben kann, zeigten Kabarettistin Susanna Hirschler und Promi-Doc Atousa Mastan.

